



Morelos, entidad insegura, alerta de EU

Aquí en el Congreso

Por José Antonio Chávez

Morelos se ha convertido en una entidad en la antesala de recibir la alerta de Estados Unidos para que sus ciudadanos no viajen, principalmente a la eterna primavera: Cuernavaca.

Está, junto con Tamaulipas y Sinaloa entre las tres entidades más peligrosas, lo que puede llevar al gobierno de Donald Trump emitir una alerta para los turistas estadounidenses que eviten esos tres estados.

En Morelos, es un secreto a voces que la descomposición por la inseguridad es la falta de estrategias de la actual gobernadora, por cierto, morenista, Margarita González.

De nada sirve, incluso que la secretaria de Turismo, a cargo de Daniel Altafi trate de tapan el sol con un dedo al querer venderle a la gobernadora que la estrategia que esta realizando para promover las bellezas naturales son un éxito.

De entrada, Estados Unidos alertó que hay una descomposición en el cambio de gobierno que ha dejado una confrontación de ambos bandos (Cuauhtémoc Blanco, saliente y Margarita González, entrante), a pesar de ser del mismo movimiento partidista.

No pierda de vista los recientes acontecimiento que alertaron a Estados Unidos y al turismo nacional, que lamentablemente ha sufrido la inseguridad en los tramos de Cuernavaca a Tequesquitengo. Por ejemplo, en septiembre-octubre, en esta administración, se registró el asesinato de siete personas. Sus cuerpos presentaban huellas de tortura.

El hallazgo sobre la carretera Cuernavaca-Ocuilan, cerca del basurero de Loma de Mejía. Los agresores no dejaron ningún mensaje, declaró ese día, Alicia Vázquez, secretaria de Protección y Auxilio Ciudadano de Cuernavaca.

Otro evento de esa misma naturaleza, fue cuando siete jóvenes fueron asesinados y dos más fueron heridos por disparos de arma de fuego, el 30 de noviembre, cuando un grupo armado irrumpió en una vivienda en la colonia Vista Hermosa de Jiutepec, a unos 12 kilómetros de Cuernavaca.

Las carreteras de Cuernavaca hacia el exterior de diferentes puntos, se han convertido en un foco rojo por la inseguridad que ha ahuyentado al turismo, sobre todo de la Ciudad de México que, en su mayoría mantiene una segunda propiedad en ese estado.

El pleito entre la gobernadora Margarita González contra el saliente, Cuauhtémoc Blanco, llevó a interponer una denuncia penal contra el ex futbolista, pues la actual mandamás quiere refundirlo en la cárcel con un juicio político que difícilmente se ve que pueda prosperar.



Paralelamente, han encontrado en un cateo de una propiedad de un colaborador de Cuauhtémoc Blanco, Dionicio Emanuel Alvarez, restos humanos por lo que se abrió una indagatoria. Fue detenido mediante una orden de aprehensión ejecutada en esa propiedad.

El pleito entre ambos, ha llevado a centralizar esos ataques de la gobernadora contra Blanco y descuidar, por completo la gobernabilidad, sobre todo el turismo que es la parte importante para la generación de dineros al estado.

NOROÑA, EL GRAN PENDEJO E INSENSIBLE

Bueno, las declaraciones con una total falta de insensibilidad del presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña sobre el caso de los crematorios de Jalisco, avergonzó hasta sus compañeros de bancada, obviamente al mismo líder, Adán Augusto.

Poner en duda de cómo saber si los zapatos encontrados en ese campo de exterminio son de personas desaparecidas, y que se está utilizando como campaña para golpear al compañero López Obrador, levantó ámpula en los propios familiares de personas desaparecidos que anunciaron acudirán al Senado para restregárselo a Noroña.

Sus compañeros senadores no dan crédito de lo que calificaron como una estupidez, que se quede cayado, pero quiere salir en todo, le reprocharon sus pares.

Por eso le dicen lo que le dicen, diría el clásico, hace días el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno "Alito" le restregó que Noroña es una vergüenza que represente al Senado, y que es un gran pendejo.

Al interior de su bancada, más de tres están ansiosos que llegue el 30 de abril para que prácticamente Noroña abandone ese cargo de presidente. Faltarán tres meses, pero serán con sesiones de la Permanente, un día por semana y sin relevancia.

ESCUELA DE TIEMPO COMPLETO CON ALIMENTOS

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez** escuchaba con total concentración la iniciativa de la diputada panista, Abril Ferreyro Rosado, que busca impulsar la escuela de tiempo completo y con alimentación nutritiva.

Obviamente es una extraordinaria reforma que beneficiaría y ayudaría por mucho a los padres de familia que tienen la necesidad de trabajar. Esos horarios de tiempo completo, llevaría a jornadas de 6 a 8 horas. Un espacio que daría margen de cumplir sus horarios de trabajo los padres de los alumnos.

En los sexenios panistas y priistas, 2000 al 2018, se registró esta estrategia de escuelas de tiempo completo, impulsada por la entonces secretaria de Educación, Josefina Vázquez Motas. La llegada de Morena la desarticuló. Hoy está en manos del líder de los diputados, **Ricardo Monreal** de dar luz verde o luz roja. Ellos son los que mandan.